

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah rabbil'alamin. Dengan nama Allah yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang. Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan kesehatan untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Shalawat dan Salam selalu dicurahkan terhadap Rasulullah Muhammad SAW yang telah mengajarkan hal baik untuk mencapai Ridha Allah SWT dalam kelancaran mengerjakan Tugas Akhir ini.

Pertama saya akan mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Adiwijaya S.si., M.si., selaku Rektor Universitas Telkom, Bapak Dr. Bambang Setia Nugroho, S.T., M.T., selaku Dekan Fakultas Teknik Elektro Universitas Telkom, dan Ibu Dr. Levi Olivia Nur, S.T., M.T., selaku Kaprodi S1 Teknik Telekomunikasi yang telah memberi arahan untuk kelancaran dalam menyelesaikan studi sarjana Teknik Telekomunikasi. Rasa terimakasih saya ucapkan juga kepada Bapak Dr. Ir. Rendy Munadi M.T., selaku pembimbing 1 dari Tugas Akhir yang selalu memberi arahan untuk kesempurnaan dari tugas akhir ini dan Bapak Fidar Adjie Laksono selaku pembimbing 2 yang telah memberikan banyak ilmu dan wawasan dalam dunia industry bidang telekomunikasi untuk mendukung berjalannya tugas akhir ini, serta untuk rekan dan mitra yang tergabung dalam tim Broadband Core Network Telkom DDS dalam mendukung kelancaran tugas akhir dengan judul "ANALISIS LOAD BALANCE FAT LABEL LAG PADA JARINGAN METRO ETHERNET DENGAN SERVICE L2VPN".

Terimakasih kepada kedua orang tua, Bapak Erwin dan Ibu Ratih Dewanti yang telah memberikan doa serta dukungan sepenuh hati dan setulus hati yang mungkin tidak akan bisa saya balas setelah apa yang diberikan selama ini. Tidak lepas dari keseharian saya juga terimakasih untuk Irena Alvira yang telah memberikan semangat dari terbit matahari hingga terbit matahari kembali untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Setelah melewati perjalanan yang cukup panjang, penulis juga ingin menyampaikan terimakasih kepada seluruh instansi terkait dan

orang-orang yang telah berjasa untuk kelancaran tugas akhir ini yang penulis tidak bisa sebutkan satu per satu.

Akhir dari kata pengantar ini peneliti akan sangat senang bila ada masukan dari pembaca untuk membangun peneliti atau komentar bijak untuk peneliti agar memberikan kesempurnaan terhadap penelitian ini. Masukan dari pembaca akan sangat berharga bagi peneliti. Peneliti menyadari bahwa masih jauh dari kata sempurna, jadi jangan ragu untuk memberikan masukan kepada peneliti.

Bandung, Desember 2018

Penulis